

# *Rigoberta Menchú appelle à protester contre les dégâts environnementaux causés par Chevron en Équateur*

---



Lago Agrio, 4 juin (RHC-PL)- La leader indienne guatémaltèque Rigoberta Menchú, a lancé un appel à dénoncer les dégâts environnementaux provoqués par la multinationale étasunienne Chevron en Amazonie équatorienne.

Après avoir personnellement constaté la pollution causée par Texaco, une filiale de cette entreprise nord-américaine, Rigoberta Menchú a appelé tous les peuples du monde à protester contre ces agissements, qu'elle a qualifiés de crimes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/58268-rigoberta-menchu-appelle-a-protester-contre-les-degats-environnementaux-causes-par-chevron-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**